



# 南風

9月15日(木)発行  
四日市市立南中学校

## 疾風走魂！体育祭

## 優勝おめでとう！

3年3組・2年2組・1年4組

大型台風接近で始まった2学期は、各地で大きな被害を残しましたが本校では被害もなく6日から晴天が続き意欲的に体育祭の練習に取り組むことが出来ました。練習期間はわずかしかなかったのですが、生徒の皆さんが真剣に取り組んだ体育祭は、9日(金)比較的過ごしやすい天候の中「疾風走魂 ~ EVERY BODY ~ 前進」をテーマに、心をひとつにし熱気あふれる競技ができたことを大変嬉しく思います。2学期が始まり数日間の練習でしたが、昨年にも増して「学級がひとつになる」すばらしさを実感できました。特に、今年から大縄跳び競技では「群」という1年生から3年生の同じ学級同士をグループにし、準備段階から一緒に取り組みをして仲間意識を高め、最終的には当日跳んだ回数を合計し得点へ繰り入れるという新しい試みをしました。当然、各学年別団体競技でもあるためますます盛り上がり、当日は昼休みも返上して練習に取り組んでいました。心をひとつにしないとうまくいかない競技に、四苦八苦しながらもやるたびにひとつになりたいという気持ちの表れとして大きな声で励まし合いながら1回でも多く跳ぼうという熱意が伝わるすばらしい競技になりました。また、最後を飾る「全員リレー」では、走ることが得意な人も苦手な人も真剣かつ全力で取り組む姿があり、自然に声援がとび交い会場がひとつになり、感動を呼びおこす素晴らしい種目となりました。保護者の皆さんも、ご自分のお子さんや近所のお子さんの姿を目の当たりにし、成長するお子さんを頼もしく感じていただいたのではないのでしょうか。今年も南中学校の体育祭をご覧いただき、爽やかさとともに充実した1日を過ごしていただいことと思います。大変多くの方々にご参加をいただき、ご協力ご声援いただきましたことに、心よりお礼を申し上げます。

### 南中体育祭「新記録賞」続々と樹立！

本校では、昨年より体育祭で実施される各種目の最高記録を残し、後世に残していくことにしました。そこで、昨年度から登録の記録・名前とともに新しく登録された記録〔新記録賞〕・名前をお知らせします。( )は、昨年度樹立

100m 女	1年 15"47	松本 葵	男	1年 (13"47)	木下一貴
	2年 15"98	木田早美		2年 13"33	湯浅慎也
	3年 14"75	日野瑞希		3年 13"51	中山聖斗
200m 女	1年 33"49	市川桃子	男	1年 (30"18)	湯浅慎也
	2年 (31"80)	中村優希		2年 28"07	雲井大介
	3年 32"22	野呂明音		3年 27"50	森部憲祐
50mH 女	1年 10"18	中村圭那	男	1年 9"20	大西康介
	2年 9"62	青山桃子		2年 8"09	黒宮広行
	3年 9"80	堀日菜子		3年 8"17	一尾晟矢
800m 女	1年 2'52"	寺田美希	男	1年 2'31"	伊達英人
	2年 (2'50")	中村優希		2年 2'24"	湯浅慎也
	3年 2'42"	中村優希		3年 2'24"	西川将司

学級対抗 R (女 100m 男 200m 各 4名) 計 1200m

1年	3'12"	2年	(3'01")	3年	3'00"
----	-------	----	---------	----	-------

大縄跳び

1年	27回	2年	(46回)	3年	55回
----	-----	----	-------	----	-----

### 明日の南中を創る！

生徒会役員選挙期間中「意欲ある人を募集！」

9月6日公示・26日立合い演説会と投票

いよいよ学校の中心もいろいろな場面で、3年生から2年生にバトンタッチの時期を迎えています。そのひとつとして生徒会本部役員も、後期から1・2年生に変わります。すでに立候補者も決まりつつあるようですが、生徒会は、役員だけのものではありません、南中学校が今よりもっと楽しく何事にも意欲的で充実した中学校生活を送れるようにしていくために、皆さん一人ひとりが協力してこそすばらしく活発な生徒会が築き上げられると思います。その



ためにも、多くの方が関心を持ち学級会や生徒議会に、積極的に意見を出し合うなど、どんどん参加をしてほしいと思います、学校は皆さんの関心と熱意で創られていくものだと思います。